

Christoph Dammermann

Kandidat für den Landesvorstand

Werne | Geboren 1967 | verheiratet, drei Kinder | Diplom-Kaufmann | Staatssekretär



Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

schon als Landesvorsitzender der Jungen Liberalen – das ist leider schon ein paar Tage her – hat mich die **Freude** daran angetrieben, gemeinsam mit Gleichgesinnten an einem freiheitlichen Land, an unseren ökonomischen und ökologischen Lebensgrundlagen, für unsere Zukunft zu arbeiten. Und zu streiten, wenn es nötig ist.

Auch heute noch ist mir – neben meiner hauptberuflichen Arbeit im Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie – die ehrenamtliche Arbeit in der Partei eine **Herzenssache**. Wo ich kann, unterstütze ich gerne, mache Schatzmeistertreffen, bin auf Seminaren unserer Stiftung, helfe bei rechtlichen Fragen.

Der Landesvorstand, der jetzt gewählt wird, hat ganz am Anfang eine Landtagswahl zu bestehen. Aber danach steht die Aufgabe im Mittelpunkt, die vielen neuen Mitglieder zu Aktivposten der gemeinsamen Sache zu machen. Mehr Frauen für die liberale Partei zu **begeistern**. Aus der Euphorie dieser Zeit dauerhafte Strukturen zu machen, politisch, organisatorisch, finanziell.

Die politische Aufgabe ist gigantisch: Industrieland bleiben – klimaneutral werden. Wer soll das schaffen, wenn nicht wir Liberale, die schon seit Jahrzehnten wissen, dass **Ökonomie** und **Ökologie** kein Widerspruch sind.

Die Worte „**Freiheit**“ und „**Talente**“ stehen auf unsere Plakaten. Das ist Leitschnur. Freiheit heißt Entfesselung. Freiheit heißt Eigenverantwortung. Das schöne Wort „Im Zweifel für die Freiheit“ ist Anspruch, aber für viele auch Zumutung: **Freiheit, selbst dann, wenn wir zweifeln**. Wann, wenn nicht in der Pandemie, mussten wir diesen Gedanken jeden Tag im Gegenwind verteidigen?

Und die Talente! Wo auch immer sie sind, müssen sie **die Liberalen an ihrer Seite** haben. Wir brauchen Spitzenforschung. Aber auch herausragende Berufsschulen. Ein motivierendes Einwanderungssystem. Wir müssen unsere Talente nicht nur bilden, wir müssen sie begeistern. Freude am Lernen, Freude am Aufstieg, Freude am Gestalten. In Unternehmen und als Unternehmer/-in.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung,